
Successo  per  la  seconda
edizione del “Mentoring” con
il  Gruppo  Giovani  e
Federmanager Lecco
Terminata con successo la seconda edizione del progetto “All
you  need  is  mentoring”  promosso  dal  Gruppo  Giovani
Imprenditori di Confapi Lecco Sondrio in collaborazione con
Federmanager Lecco.
La  prima  edizione  ha  visto  protagoniste  dell’iniziativa
esclusivamente  imprenditrici  o  manager  donne,  mentre
quest’anno si è deciso di aprire a tutti questa opportunità di
crescita professionale e personale.
Il mentoring è un percorso formativo dove i mentor mettono la
loro esperienza, conoscenza e competenza a disposizione di
persone più giovani, mentee, che necessitano un confronto su
vari  ambiti  dei  loro  percorsi  personali  e  lavorativi.   I
mentor  ricoprono  varie  funzioni  aziendali  in  aree  quali
risorse umane, vendite, marketing o finanza e provengono da
diversi  settori.  Ognuno  mette  a  disposizione,  a  titolo
gratuito, sei ore del proprio tempo da distribuire nell’arco
di due mesi in base alla disponibilità dei mentee.
 

I temi affrontati spaziano da tematiche più tecniche quali il
controllo  di  gestione,  le  risorse  umane  e  gli  aspetti
produttivi,  a  problematiche  legate  alla  conciliazione
famiglia-lavoro,  il  rafforzamento  del  proprio  ruolo  in
azienda, l’analisi del percorso di carriera.
Per l’edizione 2023/2024 hanno partecipato in totale undici
coppie.

“Tutto è nato tre anni fa quando abbiamo proposto insieme a
Federmanager Lecco il progetto “Mentoring al femminile” per
sostenere e valorizzare giovani donne che necessitavano di
confronto  e  supporto  in  particolari  momenti  della  propria
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carriera  –  spiega  Laura  Silipigni  presidente  del  Gruppo
Giovani Imprenditori -. L’iniziativa è stata un successo e
penso colga in pieno quello che vuole essere lo spirito del
Gruppo Giovani Imprenditori, ovvero un contesto di crescita
umana e professionale data anche dallo scambio con persone
esperte  e  di  valore  che  si  mettono  a  disposizione  per
sostenere giovani all’inizio della loro carriera. Il focus di
quell’iniziativa era la valorizzazione del mondo femminile, ma
avevamo bene in mente le potenzialità del mentoring esteso e
ci tenevamo molto a proporre una seconda edizione aperta a
tutti, senza distinzioni di genere. Anche questa volta il
riscontro è stato molto positivo, sia in termini di adesioni
sia di qualità delle interazioni che si sono sviluppate. Sono
personalmente  molto  orgogliosa  del  risultato,  ringrazio
Federmanager Lecco e tutte le persone che si sono messe a
disposizione, e in gioco, in questo progetto”.

“Siamo estremamente soddisfatti dell’esito di questa seconda
edizione del Progetto Mentoring che, costruita sull’esperienza
dell’analoga iniziativa 2021, ha voluto testare il confronto
tra mentor e mentee di entrambi i generi, mentre la precedente
era declinata esclusivamente al femminile – commenta Clara
Corti  del  direttivo  di  Federmanger  Lecco  -.  Non  è  stato
semplice  trovare  le  giuste  combinazioni,  in  termini  di
aspettative,  competenze,  esigenze,  ma  ora,  a  progetto
concluso, possiamo affermare che il mentoring ha prodotto la
ricchezza di scambi biunivoci, sia dal punto di vista umano
sia professionale, intese di intenti che vanno oltre l’età e
le  specificità  dei  percorsi  di  carriera.  A  nome  di
Federmanager Lecco ringrazio Confapi Lecco Sondrio per l’ormai
consolidata e proficua sinergia, è stato ancora una volta un
piacere ed un prezioso confronto. Siamo pronti per una terza
edizione”.


